

SAINT-PARDOUX

L'esprit de Noël participe au financement des projets de l'école

Audrey Rigauddau est la nouvelle présidente de l'Association des parents d'élèves de l'école du Lavoir. Dimanche dernier, elle organisait son premier marché de Noël.

Elle explique : « C'est une façon de récolter des fonds pour participer au financement des sorties scolaires, à la gym des petits, aux sorties piscine, théâtre... En septembre cela a permis aux élèves de deux classes du CE1 au CM2 de partir en classe découverte pendant quatre jours à Bretignolles. Notre prochaine action sera de placer une benne pour récupérer le papier, au printemps ».

Artisans, créateurs, travaux des enfants, une vingtaine d'exposants réunis pour une journée qui s'est déroulée dans un bel esprit de Noël.



Audrey Rigauddau, présidente de l'APE de l'école du Lavoir.